

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 2 TA 2018/2019**

18711075 - FEBIAWAN ISMUNANDAR

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	hati2 dg waktu, jadi bisa menutup dengan baik ndak kehabisan waktu
PEMASANGAN EKG	tdk meminta/ mengkonfirmasi apakah pasien memakai alat/ perhiasan yang mengandung logam/ sejenisnya. tdk memberikan gel pd elektrode ataupun pada kulit pasien (mungkin k lupa), tdk menghub alat ekg dengan stop kontak. tdk dikasih gel namun elektrode ekstremitas dibersihkan??
PEMASANGAN KATETER	inform consent tidak usah lama2 dek sampai menanyakan alamat dan dimana daerahnya. inform consent harusnya apa saja dek isinya?bungkus bekas pakai kok dibuang ke baskom berisi klorin? kassa bekas pakai juga? yang harus direndam dahulu diklorin apa saja dek? tidak meminta pasien untuk rileks. mengambil handscoon pakai korentang, bungkus luarnya itu tidak steril ya dek, jadi jangan pakai korentang. kalau bungkus dalamnya baru boleh pakai korentang. cara disinfeksi tidak tepat, kassa itu hanya boleh dipakai sekali oles saja ya dek. sterilitas tolong dijaga ya dek, urine bag ditaruh dibed, kemudian diambil lagi, dst. tidak memakai duk steril. posisi urine bag tidak diatas bed begitu ya dek, tetapi langsung ditaruh dibawah. tidak menggunakan perlak. belajar lagi ya dek, banyakin latihan biar mengerti dimana salahnya.
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	dalam melakuakn pemeriksaan status generalis perlu lebih kompprehensif , untuk ada tidaknya edema jangan hanay tanya pasien, perlu dilihat sendiri. Dalam melakukan inspeksi regio kostovertebralis dan suprapubik blm dilakukan, perhatikan poisi inspeksinya yadek.Perkusi posisi tangan kanan dalam melakukan ketukan perlu lbh dinangkat.
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	belum menyiapkan senter dan stetoskop sebelum pemeriksaan,belum meminta pasien untuk menelan saat inspeksi
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	infomed consent tidak lengkap belum menjelaskan cara pemeriksaannya, belum memeriksa kedua sisi stetoskop, mosok pengembangan jari sekitar 4 cm, gak diukur ya kayak gini, belajar lagi ya interpretasi vocal fremitus yang depan dibilang positif maksudnya apa terus yang belakang suara bronkhovesikular maksudnya apa, hmm.. ini gak bisa perkusi, semua suara redup, kalau perkusi tangan kanan mu jangan ditaruh di badan pasien jadi pergerakan pergelangan tangan jadi tidak bebas, belajar lagi ya,
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	menghitung frekuensi napas tdk perlu diberitahukan pada pasien nggih..hanya melaporkan frekuensi nadi dan napas.